

## Consejo Regional de Niños, Niñas y Adolescentes y autoridades de Gobierno dialogan sobre desafíos y necesidades en La Araucanía



En el marco de la mesa de articulación interinstitucional de la niñez y adolescencia, se abordaron temas clave para el bienestar de la infancia y adolescencia en la Región.

En una significativa jornada, autoridades regionales y miembros del Consejo Regional de Niños, Niñas y Adolescentes se reunieron para abordar las diversas necesidades y desafíos que enfrentan la infancia y adolescencia en La Araucanía.

La instancia, que se llevó a cabo en el marco de la mesa de articulación interinstitucional de la niñez y adolescencia, brindó un espacio de presentación y diálogo entre los consejeros regionales y representantes de distintos servicios de Gobierno, con el fin de abordar las múltiples necesi-

dades y prioridades identificadas por los niños, niñas y adolescentes y, así, avanzar en el diseño de políticas públicas que respondan de manera efectiva a las demandas de este grupo de la población.

Durante el encuentro, los consejeros regionales expusieron una serie de temáticas que afectan directamente a sus comunidades, como la salud mental, la seguridad, la infraestructura vial, la educación, el acceso al agua potable, entre otras. Estos temas, destacados por los jóvenes representantes de las distintas comunas, fueron escuchados y abordados por las autoridades presentes.

En la mesa de trabajo, liderada por la seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Huillipán, participaron sus

pares de Educación, Marcela Castro y Hacienda, Ronald Klieds, además de diversos representantes de servicios relacionados con los derechos de la infancia y la adolescencia. Juntos, expresaron su disposición a seguir fortaleciendo el trabajo colaborativo que permita avanzar en las áreas prioritarias señaladas por los consejeros de la niñez y adolescencia.

En ese sentido, la seremi de la cartera social, Mariela Huillipán, dijo que, “lo que nos transmitieron los consejeros comunales y regionales a las distintas autoridades y servicios que estamos participando en esta mesa, tiene que ver con su preocupación en torno a la salud mental, la participación, infraestructura de establecimientos educacionales, fomento a los espacios deportivos, así como también temáticas de fondo como la interculturalidad, acceso al agua y que, si bien como Gobierno lo estamos trabajando fuertemente, la gran característica y particularidad es que hoy día estamos escuchando y haciendo eco de lo que ellos nos están planteando”.

“En este consejo nosotros abordamos varias temáticas

y necesidades que hemos conversado como niños, niñas y adolescentes dentro de la Región. Entonces, nosotros abordamos los temas junto a las autoridades regionales para que ellos nos escuchen y nos tomen en cuenta para que se puedan llevar las acciones para cubrir nuestras necesidades y problemáticas. Por ejemplo, hemos hablado de bastantes temas, pero uno de los que más se ha acentuado es el consumo de alcohol y drogas, el acoso y bullying y, el arreglo de caminos rurales de las distintas comunas”, dijo Benjamín Bravo, consejero regional de niñez y adolescencia y representante de la comuna de Chol Chol.

Por su parte, Martina Beltrán, quien representa a la comuna de Traiguén y recientemente fue electa como parte del Consejo Nacional de Niños, Niñas y Adolescentes, precisó que, esta instancia cobra muchas relevancia porque “nosotros como estudiantes y menores de edad, claro que no tenemos las mismas necesidades que un adulto y, venir aquí y poder contarles a todas las autoridades nuestras preocupaciones, se me hace algo muy importante y que debería

repetirse en todo el país”.

Respecto a una eventual presidencia dentro del Consejo Nacional, -que se vota en las próximas semanas-, Martina señaló que, no impondrá los temas, sino que dará prioridad a las materias que la mayoría del Consejo estime pertinente.

“Lo que yo considero más relevante y que se repitieron a nivel regional y a nivel nacional son el tema de la salud mental, la identidad, los problemas de las zonas rurales, etc. Si fuera presidenta, la idea es priorizar los temas más importantes para los niños y niñas del país y, entre todos poder lograr soluciones”, sentenció la joven de 16 años, oriunda de Traiguén.

La jornada culminó con el compromiso de seguir impulsando el trabajo interinstitucional, con un enfoque de prevención y acción concreta para abordar las problemáticas planteadas. Las autoridades y consejeros coincidieron en que el trabajo conjunto será esencial para generar cambios significativos en la vida de los niños, niñas y adolescentes, tanto en el presente como en el futuro.